

Муниципальное Образовательное учреждение  
Школа №23

Летняя Филологическая Школа-21

Житель Дальневосточной Тайги

Куница.

Выполнил:  
Колпащиков Захар,  
ученик 7 «Ф» класса

Комсомольск-на-Амуре, 2021



### Научный стиль.

Куница – это хищное животное, которое характеризуется, как быстрое и хитрое, способное без особых усилий перемещаться в условиях большого количества разнообразных препятствий. Кроме этого, куница без проблем взбирается на высокие деревья и ловко перемещается по их веткам. Считается ценным животным благодаря наличию красивого и теплого меха, который отличается желтовато-шоколадным окрасом.

The marten is a predatory animal that is characterized as fast and cunning, able to move effortlessly in conditions of a large number of various obstacles. In addition, the marten easily climbs tall trees and deftly moves along their branches. It is considered a valuable animal due to the presence of beautiful and warm fur, which is characterized by a yellowish-chocolate color.

### Публицистический стиль.

Куница - любопытна и игрива. Обоняние, зрение и слух хорошо развиты. Бегаёт прыжками, из-за чего оставляет парные отпечатки лап. Эти зверьки всеядны. Летом и осенью доля плодов ягод в рационе может достигать до 40%. Это животное тяжело переносит содержание в неволе.

Marten - curious and playful. The sense of smell, sight, and hearing are well developed. It runs in jumps, which is why it leaves paired paw prints. These animals are omnivorous. In the summer and autumn, the share of berry fruits in the diet can reach up to 40%. This animal is hard to bear in captivity.

### Художественный стиль

В камышах запела птица,  
Услыхала свист куница  
И крадется чуть дыша...  
Вот коварная душа.

## Сочинение: «Тропа Арсеньева».

В течение года мы делали макет по «Тропе Арсеньева». Весь класс принял участие в создании данного макета. Принёс одну ель, которую из шишки и ещё два дерева и у одного из них листву, я сделал из зелёной бумаги. Также в классе было сделано много красивых и приятных для глаз деревьев. Для того чтобы сделать макет, мы использовали книгу «Дерсу узала» написанную В. К. Арсеньевым, что в этой книге можно найти много полезной информации о нашем Дальнем востоке. Также около речки на макете стоит домик, сделанный из спичек. Макет состоит из нескольких зон. Для макета использовали много материалов, например, стекло, краски, клей и даже спички.

Сейчас наш макет стоит на первом этаже школы и каждый может подойти и посмотреть на него.

Во время, когда Арсеньев исследовал это место, он сделал записки о том, какие там есть животные и растения. Также Арсеньев отмечал места на карте, где находил новых животных и растениях.

С помощью этой информации, мы сделали наш макет. Он получился очень красивым. Мы делали этот макет, чтобы показать природу Дальнего Востока.

During the year, we made a layout on the "Arsenyev trail". The entire class participated in the creation of this layout. I brought one fir tree, which is made of cones, and two more trees, and one of them has leaves, I made from green paper. Also, many beautiful and eye-pleasing trees were made in the classroom. In order to make the layout, we used the book "Dersu Uzala" written by V. K. Arsenyev, that in this book you can find a lot of useful information about our Far East. Also near the river on the layout is a house made of matches. The layout consists of several zones. Many materials were used for the layout, such as glass, paint, glue, and even matches.

Now our model is on the first floor of the school and everyone can come and look at it.

In time, when Arsenyev explored this place, he made notes about what kind of animals and plants there are. Arsenyev also marked places on the map where he found new animals and plants.

With all the information, we made our layout. It turned out to be very beautiful.

